

BAKAMLA

Danrem 142/Tatag silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan tokoh adat Mamasa dalam rangkaian IOF Jambore Overland Road to Mamasa

M Ali Akbar - SULBAR.BAKAMLA.ID

Oct 22, 2023 - 08:03



Mamasa - Indonesia Off-Road Federation (IOF) Dalam Rangka HUT TNI ke-78 Danrem 142/Tatag dan berbagai komunitas IOF Sulawesi Barat (Sulbar) touring

keliling Mamasa bertajuk Jambore Overland Offroad Mamuju To Mamasa. Sabtu, (21/10/2023)



Touring diikuti puluhan kendaraan dari berbagai daerah di Sulbar dalam touring ini, Rombongan IOF Sulbar dipimpin Danrem 142/Tatag selain touring, peserta menyempatkan bersilahturahmi dengan warga Mamasa yang berdomisili di daerah yang dilalui.

Dalam touring ini, Jenderal Bintang satu ini juga menyempatkan bertemu dengan tokoh masyarakat dan tokoh adat Desa Rambu Saratu Kec. Mamasa Kab. Mamasa.

Danrem 142/Tatag mengatakan bahwa tujuan dari kedatangan kami adalah untuk menjalin silaturahmi dengan tokoh masyarakat dan tokoh adat Desa Rambu Saratu, juga untuk mempromosikan berbagi info destinasi wisata daerah ini lewat medsos sehingga daerah lain dapat mengenal dan bisa berwisata ke tempat ini juga, sehingga diharapkan dapat mengangkat ekonomi masyarakat dan PAD di Desa ini," ucap Brigjen Deni Rejeki

"Selain kegiatan jambore kita juga mendukung kegiatan pemerintah dengan memberi sosialisasi dan penyuluhan terhadap masyarakat khususnya orang tua dalam pemenuhan asupan gizi terhadap anak usia dini agar terhindar dari stunting.



Sementara itu, tuan rumah adat Domianaus Togassing mengucapkan terimakasih sebesar besarnya atas kunjungan bapak Danrem di Desa kami Semoga dengan kehadiran Bapak Danrem beserta rombongan bisa membawa dampak yang baik bagi kemajuan wisata dan budaya di Desa kami.

Tampak ikut mendampingi Danrem 142/Tatag, Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M, Kasi Intel Kasrem 142/tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid, ST., M.M Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E Dandim 1428/Mamasa Letkol Arh Dodo Sahata Manullang, S.I.P Ketua IOF Sulbar Ado Mas'ud, S.Sos beserta rombongan.